

Cuba condamne énergiquement la frappe aérienne d'occident contre la Syrie



La Havane, 14 avril, (RHC).- Le gouvernement cubain a énergiquement condamné les frappes aériennes perpétrées par les États-Unis, la France et le Royaume-Uni contre des installations civiles et militaires de la Syrie ce vendredi.

Une note du gouvernement cubain souligne que cette action unilatérale, en marge du Conseil de Sécurité de l'ONU, constitue une violation flagrante des principes du droit international et de la Charte des Nations Unies.

C'est «une attaque contre un État souverain, signale la note, qui aggrave le conflit dans ce pays et dans la région »

Dans sa déclaration, Cuba relève que les États-Unis ont lancé cette attaque contre la Syrie sans que l'utilisation des armes chimiques par le gouvernement syrien ait été démontré. La note précise que le Secrétariat technique de l'Organisation pour l'Interdiction des Armes chimiques avait annoncé l'envoi en Syrie dans les plus brefs délais d'une équipe pour enquêter sur les faits signalés dans la localité de Douma à la demande de la Syrie et de la Russie.

En tant que signataire et État membre de la convention des armes chimiques, Cuba reprouve fermement l'emploi de ces armes et d'autres d'extermination massive par n'importe quel acteur et dans n'importe quelle circonstance.

«Le gouvernement révolutionnaire exprime sa solidarité avec le peuple et le gouvernement syriens pour les pertes humaines et matérielles à la suite de cette attaque atroce ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159990-cuba-condamne-energiquement-la-frappe-aerienne-doccident-contre-la-syrie>



Radio Habana Cuba